
BÜNDNIS 90/Die Grünen
Oestrich-Winkel, Fraktion

Andreas Prokschy
Stadtverordneter 

An Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Roland Laube
Bürgerzentrum im 
Paul Gerhard Weg
65375 Oestrich-Winkel

Oestrich-Winkel, den 13. April  2010

Anfrage: Grundstückserwerb für die sogenannte Entlastungsstraße

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte um Weiterleitung nachfolgender Anfrage an den Magistrat zur Beantwortung in der 
kommenden Stadtverordnetenversammlung:

Im Rahmen des geplanten Baus der sogenannten Entlastungsstraße bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieviele Grundstücksflächen wurden im Zuge des geplanten Baus der 
Umgehungsstraße ("Entlastungsstraße") bisher erworben aufgekauft?

2. Wie hoch waren die Quadratmeterpreise und die Gesamtsumme der hierfür 
geleisteten Aufwendungen? 

3. Wieviele Kaufverhandlungen führt die Stadt aktuell?

4. Wieviele Grundstücke müsste die Stadt für die geplante Umgehungsstraße 
("Entlastungsstraße") noch erwerben?

Mit freundlichen Grüßen,

Andreas Prokschy
Stadtverordneter


